

Förderverein der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin erhält Spende

STADE. Zum Abschluss der Umbaumaßnahmen der Konditorei & Bäckerei Heyderich in der Harsefelder Straße 24, hat die Bäckerei Heyderich die ausführenden Betriebe und ihre Lieferanten zu einer Spende für den Förderverein der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin aufgerufen.

Der Spendenbeitrag von 2000 Euro wurde aus Brotteig morgens frisch gebacken und den Trägern überreicht. Auf dem Foto von links nach rechts: Birgit Pätzmann-Sietas, Ansprechpartnerin des Fördervereins, Dr. med. Volker Berg, Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin, Gudrun Girgensohn, Vorsitzende des Fördervereins, Wolfgang Heyderich, Konditorei & Bäckerei, Inka Reese-Müller, Krankenschwester.

